

CALAIS : info Salam

Nous n'avons pas vu grand monde ce matin : la météo était trop défavorable.

Mais des gens tiraillés par la faim ont quand même fini par sortir de leur trou...
Ils sont partis avec des sacs de pain, de pommes et des bouteilles de thé pour un groupe qui attendait.

Il y aurait eu de quoi ouvrir le Plan Grand Froid (même s'il fait doux, comment s'évalue la température ressentie par quelqu'un qui est trempé, et quand il y a du vent ?)

Au Fort Nieulay, les gens se sont réfugiés sous le pont avec leur morceau de pain et leur pomme...

Heureusement tous les sites avaient été démantelés hier : ce n'était pas le jour !

GRANDE-SYNTHE : info ADRA.

Petit-déjeuner ce dimanche : près de 150 personnes arrivant au fur et à mesure.

Nous avons vu passer trois femmes, deux enfants, plusieurs papas sont passés chercher pour leur famille.

Le temps était exécrable, terrain très boueux.

Le petit camp à proximité des jeux d'enfant a bien grandi, autour d'une trentaine de tentes.

Distribution bâches, couvertures, vêtements, chaussures... distribution facile, beaucoup moins d'exilés qu'à l'habitude !

Tous ceux à la distribution ont eu une paire de chaussettes et un ou deux articles selon les besoins :
335 pièces

Tout s'est bien passé.